
   
 

03.01.2021/mt  www.trachsel-huus.ch 

Allgemeine Bestimmungen Trachsel-Huus 
 
Bei Buchungen via Onlinesysteme (z.B. airbnb.com) gelten die jeweiligen 
Bestimmungen gemäss Buchungsplattform, welche von den nachfolgenden Regeln 
abweichen können. 
 
Anzahlung 
Eine Anzahlung von CHF 300.- wird verlangt. In Ausnahmefällen kann nach 
Absprache mit dem Vermieter darauf verzichtet werden. 
 
Stornierung 

 Eine Absage von mehr als 30 Tagen vor Anreise ist kostenlos. 

 Bei einer Absage von 30 bis 15 Tage vor Anreise ist die Anzahlung 
geschuldet. 

 Bei einer Absage von weniger als 15 Tagen vor Anreise ist der ganze Betrag 
geschuldet. 

 
Steuern/Abgaben 
Alle Steuern und Abgaben sind im Mietpreis inbegriffen. 
 
Verpflegung 
Es wird keine Verpflegung angeboten, eine Auswahl an Gewürzen ist in der 
Wohnung vorhanden. 
 
 

General Terms and Conditions Trachsel-Huus 
 
For reservations via online systems (e.g. airbnb.com) are the conditions according to 
online system valid. They may be different from the following rules. 
 
Prepayment 
A prepayment of CHF 300.- is standard. In special cases or after special agreement 
with landlord the prepayment may not be necessary. 
 
Cancellation 

 A cancellation more than 30 days before arrival is free of charge. 

 A cancellation between 30 and 15 days before arrival, the prepayment will be 
charged. 

 A cancellation less than 15 days before arrival, the complete amount for the 
whole stay will be charged. 

 
Taxes/Dues 
All taxes and dues are included in the rental price. 
 
Meals 
No meals are available but may be prepared in the kitchen on everybody’s own. A 
selection of spices is available in the kitchen. 
 


